

1月 ペットボトルキャップを麻布支所へ・凧揚げ～六本木中学校へ

今日は風が冷たく、寒い日ですが、園児たちは予定通り、キャップ届けと凧揚げに出かけました。

キャップをエコの取組で麻布支所に届ける役を担ったのは、年中組です。自分たちでビニール袋にキャップを持ってしっかり歩いて麻布支所に行きました。担当の方の話を聞いてキャップを大きな袋に入れてきました。どうやらこのペットボトルのキャップは、プラスチック製品、スーパーの食品トレイ等になるらしい、とのことでした。

1つの役目を終えて外苑東通りに出ると、一緒に凧揚げをする年長組と会いました。風が強い中、年長組は自分で考えて作った大きな凧を持っていました。強く吹く風に苦労しながら両クラスは六本木中学校に向かいました。中学校では副校長先生が出迎えてくださり、途中で先日交流した2年生がテラスから校庭にいる園児たちにエールを送ってくれ、最後は校長先生がお話してくださいました。寒かったけど、あちこちで「揚がったあ」との声も聞こえました。校長先生から、「いつでも遊びに来てくださいね！」と言われて園

児たちは嬉しそうでした。ありがとうございました

